

EL 54,0% DE LOS HOGARES DEL PAÍS TIENE ENTRE SUS MIEMBROS A UNA PERSONA MENOR DE 18 AÑOS DE EDAD

En el trimestre octubre-noviembre-diciembre del 2020, el 54,0% de los hogares del país tiene entre sus miembros al menos una persona menor de 18 años; así lo dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI), en el informe técnico Estado de la Niñez y la Adolescencia.

En los hogares del área urbana el 54,8% tienen al menos un miembro menor de 18 años de edad y en el área rural el 50,9% de hogares.

Según tipo de hogar que integra la población menor de 18 años de edad, el 69,9% conforman los hogares nucleares, es decir con la presencia de ambos progenitores o con uno de ellos; el 26,5% se encuentran en hogares extendidos, que además del núcleo familiar convive con otros familiares. Al comparar con el trimestre octubre-noviembre-diciembre 2019, el hogar nuclear integrado con menores de 18 años de edad aumentó en 3,7 puntos porcentuales.

El 79,1% de la población de 12 a 16 años de edad matriculados en algún año de educación secundaria recibió clases a distancia

Los resultados de la Encuesta Nacional de Hogares - ENAHO de los meses octubre-noviembre-diciembre 2020, revelan que el 79,1% de la población adolescente de 12 a 16 años de edad que fueron matriculados en algún año de educación secundaria recibieron clases no presenciales, utilizando para ello, la televisión, radio/equipo de sonido, plataforma virtual/página web/computadora o Tablet, celular, entre otros. En el área urbana, el 80,9% de adolescentes recibieron clases virtuales y en el área rural el 73,9%.

El 88,3% de la población de 12 a 17 años de edad hicieron uso del Internet

El 88,3% de la población de 12 a 17 años de edad accedió a Internet, seguido del 70,6% de la población entre los 6 y 11 años de edad. Según sexo, el 89,4% de mujeres y el 87,3% de hombres de 12 a 17 años de edad accedieron a Internet.

El 85,3% de menores de 18 años de edad están afiliados a algún seguro de salud

En el trimestre octubre-noviembre-diciembre del año 2020, el 85,3% de la población menor de 18 años de edad estaban afiliados a algún seguro de salud. De ellos, el 61,5% fue únicamente al Seguro Integral de Salud (SIS) y el 21,1% a EsSalud.

En el área rural, el 91,7% de la población menor de 18 años de edad tenían cobertura de seguro de salud, siendo el SIS el que brindó mayor cobertura con 86,8%. En el área urbana, el 83,3% de las niñas, niños y adolescentes tiene seguro de salud.

El 64,5% de la población de 14 a 17 años de edad se dedicaron exclusivamente a estudiar

En el cuarto trimestre del año 2020, el 64,5% de adolescentes solo se dedicaron a estudiar, el 19,8% estudió y trabajó, el 9,7% ni estudió ni trabajó y el 6,0% solo trabajó. Comparado con similar trimestre de 2019, los/las adolescentes que solo estudiaron disminuyó en 9,1 puntos porcentuales; mientras que aumentaron los que no estudian ni trabajan en 4,1 puntos porcentuales, los/las que estudian y trabajan en 3,7 puntos porcentuales y solo las/los que trabajan en 1,2 puntos porcentuales.

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión